



Im ehrenden Gedenken an Martin Lochbrunner

Unser Ehrenmitglied Martin Lochbrunner ist im Alter von 90 Jahren verstorben.

In 36 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit in mehreren verantwortungsvollen Ämtern war er als geschätzter Sportkamerad ein besonderes Beispiel für großen Idealismus im Ehrenamt. Er war im positiven Sinn ein Vereinsfunktionär vom „alten Schlag“. Für seine vorbildliche Treue zum Verein stehen 77 Jahre Vereinsmitgliedschaft.

Für seine herausragenden Verdienste für den Verein wurde er neben der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft auch mit der hohen Auszeichnung, der Ehrennadel in Gold mit Brillanten, geehrt. Die BLSV-Verdienstnadel in Gold mit großem Kranz und die Ehrenurkunde des Bezirkes Schwaben für verdienstvolle Persönlichkeiten im Ehrenamt ergänzen die bedeutsamen Ehrungen.

Martin Lochbrunner sorgte mit seinem ehrenamtlichen Einsatz in der Vorstandschaft und im Präsidium für ein aktives Vereinsleben. Er trug maßgeblich mit seinen damaligen Mitstreitern zur positiven Entwicklung des TSV Gersthofen vom Dorf- zum Großverein bei.

Die erbrachten wichtigen Leistungen von Martin Lochbrunner lagen im Bereich der Vereinsverwaltung. Er kümmerte sich mit großer Sachkenntnis 26 Jahre lang unaufgeregt hinter den Kulissen arbeitend um die finanzielle Sicherstellung der TSV-Vereinsturnhalle. Oft war dies bedingt knapper Finanzen eine undankbare Aufgabe. Martin Lochbrunner sorgte entscheidend dafür, dass die Turnhalle in oft schwierigen Zeiten als sportliche Heimat dem Verein und seinen Mitgliedern erhalten werden konnte.

Mit Respekt und Hochachtung und als äußeres Zeichen des Dankes und der Wertschätzung verabschiedete der TSV Gersthofen Martin Lochbrunner auf seinem letzten Weg mit der Vereinsfahne und einem Blumengebinde.

Der TSV Gersthofen bewahrt seinem Ehrenmitglied Martin Lochbrunner ein ehrendes Gedenken.

Karl-Heinz Wagner
Ehrenpräsident